

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Dari hasil penelitian dan perhitungan pada bab sebelumnya serta pembahasan yang disertai dengan teori-teori yang mendukung mengenai “Pengaruh Faktor Lingkungan Bisnis Eksternal dan Faktor Manajerial terhadap Perencanaan Strategik Untuk Meningkatkan Kinerja Perusahaan PT Wijaya Karya (Persero) Tbk”, faktor-faktor yang mempengaruhi kinerja perusahaan adalah Faktor Lingkungan Bisnis Eksternal, Faktor Manajerial dan Perencanaan Strategik.

Berdasarkan hasil perhitungan variable Lingkungan Bisnis Eksternal signifikan terhadap variabel Perencanaan Strategik. Dapat disimpulkan bahwa Lingkungan Bisnis Eksternal Berpengaruh Positif Terhadap Perencanaan Strategik.

Berdasarkan hasil perhitungan variable Faktor Manajerial signifikan terhadap variabel Perencanaan Strategik. Dapat disimpulkan bahwa Faktor Manajerial Berpengaruh Positif Terhadap Perencanaan Strategik.

Berdasarkan hasil perhitungan variable Lingkungan Bisnis Eksternal signifikan terhadap variabel Kinerja Perusahaan. Dapat disimpulkan bahwa Lingkungan Bisnis Eksternal Berpengaruh Positif Terhadap Kinerja Perusahaan.

Berdasarkan hasil perhitungan variable Faktor Manajerial signifikan terhadap variabel Kinerja Perusahaan. Dapat disimpulkan bahwa Faktor Manajerial Berpengaruh Positif Terhadap Kinerja Perusahaan.

Berdasarkan hasil perhitungan variable Perencanaan Strategi signifikan terhadap variabel Kinerja Perusahaan. Dapat disimpulkan bahwa Perencanaan Strategik Berpengaruh Positif Terhadap Kinerja Perusahaan.

Berdasarkan hasil perhitungan variable Lingkungan Bisnis Eksternal signifikan terhadap variable Kinerja Perusahaan dimediasi Perencanaan Strategi. Dapat disimpulkan bahwa Lingkungan Bisnis Eksternal Berpengaruh Positif Terhadap Kinerja Perusahaan Dimediasi Perencanaan Strategi.

Berdasarkan hasil perhitungan variabel Faktor Manajerial tidak signifikan terhadap Kinerja Perusahaan dimediasi Perencanaan Strategi. Dapat disimpulkan bahwa Faktor Manajerial Tidak Berpengaruh Positif Terhadap Kinerja Perusahaan Dimediasi Perencanaan Strategik.

5.2 Implikasi

Berdasarkan hasil penelitian diatas, beberapa implikasi yang perlu diperhatikan oleh perusahaan adalah faktor-faktor yang dapat mempengaruhi kinerja perusahaan meliputi lingkungan bisnis eksternal, faktor manajerial dan perencanaan strategic, agar dapat dipertahankan dan mendapatkan perhatian oleh perusahaan.

5.3 Saran

Bagi perusahaan faktor-faktor yang mempengaruhi kinerja perusahaan meliputi lingkungan bisnis eksternal, faktor manajerial dan perencanaan strategis agar dapat diperhatikan dan dikembangkan.

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat menambah jumlah sample dan lingkup perusahaan, sehingga dapat memperoleh hasil yang lebih baik. Selain itu, diharapkan dapat menambah variabel penelitian yang lain sehingga lebih berpengaruh terhadap kinerja perusahaan.

Bagi investor, hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi sebagai bahan pertimbangan para investor dalam memutuskan berinvestasi kedepannya dengan mempertimbangkan kinerja perusahaan.